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Anfang des Jahres 201 1 sollte von der Verwaltung eine Einladung zur Vorstellung der 
Neugestaltung der Sportfördemichtlirien an die Norderstedter Sportvereine erfolgen. 

1 . W m  hat das Infogespräcb stattgefunden? 

3. Welche Sportvereine (auch ,Nebenvereine") sind eingeladen worden? 

3. Welche Vereine haben an dem Infogespräch teilgenommen? 
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